



Una burla, afirmación de Morena diga que *Ricardo Monreal* es **él** *quien más gasta* de los aspirantes

KARINA ROCHA

Como una burla de la dirigencia nacional de Morena, calificó Ricardo Monreal el afirmar que él es quien ha gastado más recursos económicos de los cuatro aspirantes a la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Sostuvo que estuvo en Guadalajara y contó 293 espectaculares de los otros tres aspirantes, lo que consideró, genera mucha inequidad entre los participantes.

Estimó que la gran cantidad de espectaculares, desplegados a lo largo y ancho del país, representan una inequidad, sin embargo, aseguró, no presentará ningún tipo de denuncia



por ello.

Monreal Ávila dijo que para él es un honor participar en el proceso interno y que lo hace con convicción.

Expuso que tan sólo el hecho de ser uno de los cuatro seleccionados con posibilidades de suceder al Presidente de la República lo hace sentir bien.

Resaltó ser él quien cuenta con más preparación de los cuatro contendientes.

Se dijo confiado de que el universo que se consulte en las encuestas sea gente informada y que considere sensato su discurso.

Consideró que en los lugares que ha visitado ha sido bien recibido, ha notado a la gente

interesada en conocer al personaje y de escuchar y reflexionar sobre la propuesta que llevar para mantener la política social del presidente.

Por otra parte, **Ricardo Monreal descartó regresar al Senado en caso de no ganar la encuesta, y señaló que en ese caso lo que haría sería dedicarse de tiempo completo a dar clases en la UNAM.**

Sobre si **Santiago Creel Miranda**, diputado, y aspirante del **Frente Amplio por México**, deberá dejar la Cámara baja para promoverse rumbo a la elección de 2024, **Monreal prefirió no hablar y dijo que lo respeta a él y a todos los interesados en participar.**

